

## **DECLARACIÓN DE ROSARIO**

La Delegación Latinoamericana de la Asociación Americana de Autoridades Portuarias (AAPA), en sus reuniones celebradas en Rosario, Argentina, entre el 23 y el 26 de abril de 2007, ha concluido lo siguiente:

1. Hacer un especial reconocimiento al Ente Administrador Puerto Rosario por la excelente organización del evento y por la cálida acogida a todos los delegados, así como destacar sus grandes logros en materia de desarrollo logístico portuario.
2. Resaltar la positiva acción que han significado estas jornadas de trabajo que han generado un valioso intercambio de ideas y experiencias entre autoridades portuarias nacionales y regionales, administraciones portuarias públicas y privadas, organismos internacionales, concesionarios y usuarios del sector.
3. Destacar que en estas actividades se ha continuado con la labor iniciada en el pasado congreso de Guayaquil en el sentido de insistir ante los gobiernos latinoamericanos sobre la necesidad de trabajar de manera acelerada en la mejora de la infraestructura de transporte interno de nuestros países y su conectividad con los puertos, si se quiere ser competitivo en un mercado globalizado.
4. Tratar desde los puertos de que importantes modos de transporte como el hidroviario y el ferroviario ocupen un papel más preponderante en la cadena logística, con el fin de ganar en eficiencia y abaratar el costo del comercio exterior latinoamericano.
5. Agradecer el respaldo a éstas iniciativas por parte de organismos internacionales como la Comisión Interamericana de Puertos de la OEA, Cepal, CAF, y BID.
6. Reiterar la necesidad de continuar avanzando en la concreción de la reunión de ministros con organismos internacionales, de ser posible antes del próximo congreso latinoamericano a celebrarse en Panamá el año entrante, orientada a lograr el mejoramiento de la infraestructura y servicios de transporte que contribuyan al desarrollo de nuestra región.